
 
第３回 学期制の在り方懇談会 会議録 

 
 
 

１ 日 時：平成２９年３月１０日（金）午後７時から 

 

２ 場 所：役場２階２０１会議室 

 

３ 出席者：中学校長代表、小・中学校教頭代表、小・中学校教務主任 

小・中学校ＰＴＡ会長・教育委員会事務局（教育部長・総括指導主事・ 

学校教育課長・担当指導主事） 

 

４ 傍聴者 ０名 

 

５ 内 容 

①教育長挨拶 

②事務局からの報告（報告書より） 

③意見交流（報告書の内容について） 

 ・2ページの 2行目「町立中学校にふさわしい学期制について検討してきた」とあるが、 

小学校においても学期制については、議論を繰り返してきた。そのため、町立中学校 

ではなく町立学校に訂正する方が良い。同様の表現が他の部分でもあるので、整合性 

を持たせる方が良い。 

 ・2ページ中段の「３ 精華町立小・中における・・・」は「３ 精華町立小・中学校に 

おける・・・」に訂正する。 

  ・「はじめに」の後半に「全国的には 2学期制から 3学期制に戻す動きが強まってきた」 

「空調設備の普及により・・・」と言う表現があるが、精華町の主体的な部分を入れた 

らどうかと言う意見が出された。(本町がこれまで議論してきたことについては、本文

の「２ 在り方懇談会における検討」や「３ 在り方懇談会のまとめ」に掲載している。) 

 ・「５ むすびに」を「４ むすびに」に訂正する。   

   

６ 今後の方向性 

 ・報告書は、本日、意見として出された部分の手直しを座長・副座長・事務局で行い、 

各委員に送付する。 

 ・完成した報告書は座長・副座長が代表して教育委員会に提出する。 

・総合教育会議にて議論を深め、教育委員会にて最終決定を行う。 

   


